
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
OGGETTO: Stati generali sanità pordenonese 

 
Il sottoscritto consigliere regionale, 
 
premesso che, come testimoniato anche dalla lettera inviata a sindaci e consiglieri regionali dalle 
encomiabili associazioni socio-sanitarie, la sanità pordenonese versa in una situazione di grave difficoltà; 
 

considerati i numerosi disservizi lamentati dai cittadini, spesso costretti a rivolgersi al privato e pagare 
visite ed esami per vedere le prestazioni eseguite in tempi adeguati; 
 

rilevati il ritardo nell’attivazione della protonterapia al Cro di Aviano e l’aumento della sperequazione 
nell’assegnazione delle risorse che penalizza l’Asfo; 
 

letta la preoccupante relazione dei revisori di conto sul bilancio di previsione dell’azienda sanitaria che 
denuncia come i minori fondi a disposizione impediscano una corretta programmazione;   
 

appreso che la maggioranza dei sindaci si è astenuta durante la votazione sul Bilancio dell’Asfo in 
occasione dell’ultima assemblea; 
 

sottolineato che il presidente del Consiglio comunale di Pordenone, Tropeano ha rilanciato gli Stati 
generali della sanità pordenonese, bocciati due anni fa allorquando furono proposti dal Partito 
Democratico; 
 

interroga 
 

il presidente Fedriga e l’assessore competente per conoscere se e quando verranno indetti gli Stati 
generali della sanità pordenonese ovvero quali iniziative si intendono adottare per rilanciarla. 
 
Nicola Conficoni 
 
Trieste, 29 maggio 2023 
 
 

 


